

Au service de celles et ceux qui agissent vraiment

J'ai une admiration sans borne pour toutes ces personnes qui mettent leur énergie à rassembler. Elles rassemblent pour faire bouger les choses, pour créer collectivement le monde dans lequel elles veulent vivre, ou simplement pour réenchanter leur quotidien et celui des gens autour d'elles. Elles créent du lien, pour de vrai. Ça n'a pas besoin d'être énorme pour être important, ça n'a pas besoin de passer à la télé pour être vrai.

C'est pourquoi je suis fier, à travers ma candidature, de mettre en lumière les 150 000 associations de la communauté HelloAsso et de porter la voix d'une certaine vision de la tech. Une tech qui nous aide à vivre ensemble. Une tech qui joue collectif pour avoir plus d'impact. Une tech éthique qui crée des ponts et invente de nouveaux modèles économiques. Surtout, une tech inclusive et durable, au service de celles et ceux qui agissent vraiment.